



LES GRANDS CHANTIERS DU DÉPARTEMENT



A Saint-Martin-d'Hères, le Département a lancé le chantier de construction du nouveau bâtiment des archives départementales de l'Isère sur l'ancien site des cars VFD. Ce dernier, vaste, bien desservi et facile d'accès pour le public, accueillera le nouveau bâtiment des archives publiques : un vaisseau minéral de 14 000 mètres carrés, où déménageront en 2020 les 40 kilomètres linéaires de documents dont le Département a la garde. Un projet d'un montant total de 37 millions d'euros, conçu par les cabinets d'architectes Cr&on et D3, qui a reçu le soutien financier du ministère de la Culture.

Les travaux de démolition du hangar de 5 000 mètres carrés, qui servait au stationnement des bus, ont démarré en décembre dernier par DI Environnement : démolition de la toiture et de la façade, démontage de l'importante structure métallique (rendu plus complexe par la présence d'amiante dans la peinture qui la recouvrait) et décapage du sol, avant l'installation du chantier et des premiers travaux de fondation au printemps. Cette démolition a été la première étape de la transformation de l'ancien site des VFD. Elle s'inscrit plus globalement dans le projet de requalification de la zone d'activité des Glairons. Les autres bâtiments et espaces du site sont concernés pour l'instant et restent en exploitation (activités de stockage du Département et d'entreprises) et seront démolis ultérieurement, en lien avec la mise en œuvre du projet de requalification urbaine.

